

Racó Poètic

I
Desde diario "Tossal Gros"
y como se acercan las Navidades
con estos sencillos versos
os mando felicidades.
Muy especialmente
a los que leen mis poesías
continuamente y que
cada cual, en su caso,
escoja el que le conviene.
Recibid con emoción
para esta Navidad,
del fondo de mi corazón
votos de felicidad.
Esta noche es Nochebuena
y mañana Navidad
el pasarlo con salud
¡Qué alegría que nos da!
Espero pases gozosa
la Navidad del Señor

y no olvides, niña hermosa,
que te acompaña mi amor.
Con sus días de alegría
llegaron las Navidades,
recibid con mil amores
todas mis felicidades.
En éstos de Navidad
felicis días,
quiéreme cual yo te quiero
y no te rías,
piensa, mi nena,
que pasaré a tu lado
la Nochebuena.
El fulgor de tus ojos
creí la estrella
que guió a los pastores
la noche Aquella,
y en noche de Amores
no de enojos
mi niña bella.

Desde lejos yo te envío
en mi triste soledad,
un recuerdo cariñoso
el día de Navidad.
La Nochebuena se viene,
la Nochebuena se va,
y mi cariño constante
junto a ti se quedará.
Aquí pronuncio mi brindis
guarnecido de matices,
con un letrero que dice
que las paseis muy felices.

II
Ya llegó la Nochevieja
noche de felicidad,
que las uvas de la suerte
nos traigan días de paz.
La noche de San Silvestre
es gran noche de ilusiones,

déjame te manifiesto
la mejor de mis pasiones.
No temo a la tristeza
ni a desengaños
si a tu lado, bien mío,
comienza el año.
Doce uvas, doce besos,
doce palabras de amor,
al sonar las campanadas
del Nuevo Año del Señor.
Cuando del Año Nuovo
ya empieza el día,
te mando mi corazón
paloma mía.
Si no es fingido ni engaño
el amor que tú me tienes,
recibe en el Año Nuevo
un raudal de parabienes.
Año Nuevo, vida nueva,
siempre decimos así,

mas el refrán me sublevo
porque yo, pensando en ti,
bendigo la vida vieja.
Año Nuevo es esperanza,
Año Nuevo es ilusión,
os desea venturoso
del que ansía ser tu esposo
y te quiere con pasión.
Levantando la copa
y apurando el licor,
deseo para todas
ventura y amor.
Y deseo en 1993
que pronto comenzará,
que en el pueblo de Cuevas
todos vivamos en paz.

Rosita Denia

EL REGADIU

Albella

Con motivo de agilizar la futura puesta en marcha de la zona de regadío, la comunidad de regantes "Regs Covarxins", aprobó con 84 votos a favor, 4 en contra y 2 abstenciones, presentar a la Conselleria d'Agricultura i Pesca la solicitud de inclusión como obra secundaria los ramales A-3 y A-3-3. Al mismo tiempo y con los mismos votos, igualmente se aprobó adquirir el compromiso con la Generalitat Valenciana de reintegro del porcentaje que corresponde por las obras complementarias incluidas en el proyecto de red de riego. Durante la sesión celebrada en el salón

de actos de la Caixa Rural, el alcalde Manuel Enric, explicó a los asistentes las ventajas económicas que representan para los futuros regantes los acuerdos tomados ya que de este modo se abarata considerablemente la aportación que deberá hacer cada regante o mejor dicho, el dueño de los terrenos, para llevar a término las obras que todavía quedan pendientes. Comentando las cifras, Manuel Enrique indicó que de los más de ciento treinta millones que importa el proyecto, solamente veintidós millones pagaderos durante diez años, será la aportación de los propietarios. El alcalde explicó también que estos veintidós millones repartidos por la extensión de terreno de la zona da una cifra de unas cuatro mil pesetas por jornal de terreno y año.

OBRAS YA TERMINADAS

La primera fase de las

obras ya se encuentran terminadas, es decir, las instalaciones de bombeo en el pozo, canalización y depósito regulador. Para ello se ha construido en Cambrils un transformador y una estación de bombeo, se han instalado cerca de cuatro mil metros de tubería y se ha construido un depósito circular de más de cuatro millones de litros cerca de la masía Les Monjes. Todo esto a cargo de la Conselleria d'Agricultura cuya subasta para la contratación de las obras fue anunciada por más de setenta y seis millones de pesetas.

CONCENTRACIÓN PARCELARIA

Son varios los años que se está gestando la concentración parcelaria de la futura zona de regadío. Parece ser que la laboriosa actuación de la Conselleria d'Agricultura está tocando fin, pues es muy posible que cuando

aparezcan estas líneas ya se habrán repartido las cédulas de propiedad definitivas después de efectuarse las correcciones motivadas por las diferentes alegaciones presentadas durante la última exposición. Una vez quede claro el reparto de propiedades, las obras de acondicionamiento serán iniciadas en breve, es decir, se delimitarán las zonas de dominio público como caminos, se sanerán parcelas, etc. Por consiguiente se podría decir con cierto optimismo que todas estas actuaciones nos acercan un poco más a la tan deseada explotación de la zona de regadío de Les Coves.

